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 Depois de 04 (quatro) anos sem indagações 
e novidades, a construção do novo fórum entra no-
vamente em pauta.  Na tarde da quarta-feira, 26 de 
março, o Prefeito Dr. Milton (Avante) e a vice-prefeita 
Aninha de Fizica (PSB) estiveram reunidos com a ju-
íza diretora do Fórum Dr. Ângelo Vieira Martins, Dra. 
Dayse Mara Silveira Baltazar. O fórum poderá ser er-
guido onde funciona a Rodoviária Nova, no CDI.

Entra novamente 
no radar político a 

construção do novo
 fórum de Justiça
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II Encontro de Mulheres 
Rurais de Ponte Nova

 A secretaria municipal de Desenvolvimen-
to Rural (Sedru), Sindicato dos Produtores Rurais e o 
escritório da Emater (Empresa Mineira de Assistência 
Técnica e Extensão Rural realizaram na terça-feira, 
25 de março, o II Encontro Mulheres Rurais de Ponte 
Nova, no Centro de Eventos Cheloni. Muita movimen-
tação e troca de experiências.
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 Bandidos e policiais militares chegaram a tro-
car tiros na manhã do último domingo, 23 de março, 
no Bairro Cidade Nova. Um dos disparos atingiu o re-
trovisor de uma viatura policial. Agindo com respos-
ta altamente qualificada, os militares prenderam 03 
(três) pessoas e apreenderam um adolescente, além de 
armas e munições.

Homens recebem policiais 
a tiros na Cidade Nova, mas 

levam a pior e são presos     

ESPORTES
E. C Palmeirense na Supercopa do Inconfidentes e Vale do Piranga

LEIA NESTA EDIÇÃO
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Dia Mundial da Água 
é celebrado com 

plantios, palestras e 
conscientização

MEIO AMBIENTE
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80 anos de Danilo de 
Castro: homenagens do 

filho Rodrigo de Castro e 
Antonio Anastasia

POLÍCIA CIVIL
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Dois homens são presos 
por desvio de medicamentos 

no Hospital de Nossa 
Senhora das Dores

POLÍTICA

PONTE NOVA

 A Supercopa dos Incon-
fidentes e Vale do Piranga pro-
gramou para este fim de sema-
na. O E.C Palmeirense encerra a 
rodada no domingo, 29 de mar-
ço, às 10 horas, jogando contra 
LS Agropecuária, no campo do 
Pau D’alho.
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 Como es-
perado, a Argenti-
na meteu 4 X 1 na 
seleção brasileira 
de futebol na úl-
tima terça-feira 
(25). Fora o baile 
e a humilhação 
para cima de nos-
sos jogadores. 
Poderia ter sido 
mais. Ficaram algumas lições. 
Uma está ligada as declarações 
do jogador Raphinha no “pod-
cast” do ex-jogador Romário. 
Disse ele: vamos pra cima, por-
rada dentro e fora do campo. 
Foi combustível para que os ar-
gentinos jogassem com sangue 
nos olhos. Só que, para ganhar 
desse arremedo de seleção, 
eles não precisavam de moti-
vação extra. Os argentinos são 
bicampeões da Copa América e 
Campeões do Mundo com mui-
to mérito. Neste momento, ou-
sar nos comparar futebolistica-
mente aos “Hermanos” é pura 
falta de realismo. Com boa 
parte da mídia promovendo 
nossa seleção fora do contexto 
real para defender a audiência, 
nos acorda para examinar a si-
tuação com mais modéstia. Já 
fomos o país do futebol. Hoje 
vivemos iludidos e crendo que 
ainda somos.
 Dorival Jr. está na ber-
linda. Dificilmente o treinador 
continuará no cargo. Ao longo 
de seu trabalho não conseguiu 
dar uma cara de time a seleção. 
Não tem boa base, escolhe mal 
os convocados e falta padrão 
de jogo. Suas entrevistas são 
repetitivas e cansativas. Pare-
ce alheio ao que acontece no 
universo do futebol. Outro pro-
blema são os erros cometidos 
nas escolhas da CBF – Confe-
deração Brasileira de Futebol. 
Nossa (deles) seleção navega 
perdida num oceano de águas 
turbulentas. Nos falta estrutu-
ra interna com maior compe-
tência. O diretor de seleções 
não tem perfil para o cargo. O 

treinador caiu de para-
quedas no campo das 
incertezas num mo-
mento em que a CBF 
estava perdida e sem 
saber para que lado 
correr. Viveu o longo 
sonho impossível de 
ter Carlo Ancelotti do 
Real Madrid. Ele nun-
ca disse que sim. E o 

tempo foi passando.
 Após a saíde de TITE, 
o encantador de serpentes se-
gundo Diego Lugano, a CBF fez 
três tentativas com técnicos 
de estilos diferentes. Aliás, a 
CBF nem sabe que perfil de 
treinador deve ter. Tapando 
buraco, entregaram a seleção 
a Ramon Menezes da divisão 
de base, onde seu trabalho é de 
pouco brilho. Apanhamos! De-
pois veio Fernando Diniz que 
compartilhou seleção e Flumi-
nense. Outro fracasso. A ideia 
de ter um treinador dividindo 
atividades entre clube e sele-
ção, é maluca. Outro erro de 
escolha: Diniz tem uma carac-
terística única de jogo e para 
ter sucesso, precisa treinar um 
time todos os dias durante um 
ano. Ninguém assimila seu es-
quema ortodoxo olhando para 
uma prancheta durante três 
dias a cada convocação. Diniz 
tem apego excessivo a padrões, 
princípios e normas estabele-
cidas por ele. Não resistiu. Aí 
veio Dorival Junior. 
 Chegou prometendo 
que a seleção brasileira estará 
na final da Copa FIFA 2026. 
Foi ousado e fora do contexto. 
A motivação o colocou alheio 
ao que se joga nos países tradi-
cionalmente fortes na bola. Foi 
corajoso, mas blefou. Na Copa 
América realizada nos EUA 
teve oportunidade de trabalhar 
por mais tempo com os jogado-
res. O resultado foi outro vexa-
me. A CBF nada fez. A menos 
de um ano da próxima COPA, 
estamos as voltas para fazer 
um catado e tentar competir. 
Esperar o que? 

Foi um baile em Buenos Aires

 Olá, tudo bem?
 Diante dos cenários 
um tanto quanto contur-
bados que estamos presen-
ciando com condenações 
em razão de uso de batom e 
em ações em que a suposta 
vítima é o julgador sem re-
conhecer seu impedimento, 
a tão falada reforma política 
está avançando no Senado 
Federal, com mudanças sig-
nificativas nos sistemas po-
lítico e partidário.
 Tal reforma, abran-
gida por uma Proposta de 
Emenda à Constituição e 
uma Proposta de Lei Comple-
mentar, preveem a necessi-
dade de consolidação da le-
gislação eleitoral dos últimos 
50 anos, como resoluções, 
instruções e outros, evitan-
do a aplicação de legislações 
esparsas e facilitando a ope-
ração do direito, assunto que 
de fato é importante, através 
de um novo Código Eleitoral.
 Tais projetos preve-
em também o fim da reelei-

ção para Presidente, Gover-
nador e Prefeito implantada 
desde o ano de 1997 através 
da Emenda Constitucional 
16, além de estenderem o 
prazo dos respectivos man-
datos de 04 (quatro) para 05 
(cinco) anos e unificação das 
eleições, como era no início 
do período de redemocratiza-
ção do País.
 Uma mudança que 
pode ser importante: em caso 
de condenação criminal, a 
inelegibilidade do político 
será de no máximo 08 (oito) 
anos. Hoje conta-se a partir 
do trânsito em julgado, ou 
seja, do momento em que não 
cabem mais recursos, o início 
do prazo para a inelegibili-
dade. Dependendo do texto 
aprovado, alguns políticos 
poderão ser reabilitados para 
a vida pública.
 Além disso, parece 

que será proibida a utilização 
de criptomoedas em financia-
mento eleitoral e, claro, foco 
no combate às chamadas no-
tícias falsas, ou fake news.
 Haverá também 
restrições à criação de novos 
partidos, bem como a reser-
va de 20% das cadeiras do 
legislativo para candidatu-
ras femininas.
 Confesso que a coin-
cidência de eleições pode ter 
dois caminhos: ser vantajosa 
em termos econômicos, já 
que o País literalmente para 
a cada dois anos por conta 
das eleições mas também ser 
ruim já que o eleitor corre o 
risco de ficar menos escla-
recido. Que os debates a res-
peito de tais mudanças sejam 
amplos e que a sociedade ci-
vil participe através de seus 
representantes. Aguardemos. 
Um abraço!

(*) Ricardo Motta é jornalista, escritor e poeta. Ambientalista desde 1977

Donald Trump coloca eleições brasileiras como 
exemplo contra fraude: notícia ruim para Bolsonaro que 

agora é réu por tentativa de golpe de estado no Brasil

O avanço da reforma política!

 O presidente dos Esta-
dos Unidos da América, o multi-
milionário Donald Trump assinou 
decreto contra fraude eleitoral 
e aponta para método brasileiro 
de identificação do eleitor a um 
banco de dados biométricos como 
caso de sucesso.
 A notícia veio em uma 
hora nada boa para Jair Bolsonaro 
que estava sendo julgado neste dia, 
25/03, por denúncia da PGR pelo 
crime de tentativa de golpe de es-
tado. Como é de conhecimento de 
todos os meus leitores Jair Bolsona-
ro fala mal das urnas eletrônicas. 
Se, prova nenhuma. Aliás, ele está 
inelegível por reunir embaixadores 
no Palácio do Planalto e tentar des-
credibilizar as eleições brasileiras.
 A ordem de Donald 
Trump inclui uma pergunta sobre 
cidadania no formulário de votação 
federal e cortaria o financiamento 
para estados que não tomassem 
medidas razoáveis para garantir as 
eleições.  “Fraude eleitoral: você já 
ouviu o termo”, disse Trump, ao as-
sinar a ordem. “Vamos acabar com 
isso, espero. Isso ajudará muito a 
acabar com isso”, ele acrescentou.
 “Segundo Vilardi (ad-
vogado de Bolsonaro) não teria 
intenção de praticar os crimes, 
mas há indícios razoáveis de re-

cebimento da denúncia da PGR 
que aponta Bolsonaro como lí-
der da organização criminosa”, 
disse Alexandre de Moraes du-
rante o julgamento. 
 5x0:  aceita a denúncia 
contra o ex-presidente Jair Bolso-
naro (PL) e outras sete pessoas por 
tentativa de golpe de Estado, eles 
se tornam réus e passam a respon-
der a uma ação penal. Só ao fim 
desse processo o STF (Supremo 
Tribunal Federal) decide se vão ou 
não ser presos.
 Relator do caso, minis-

tro Alexandre de Moraes, coman-
da o processo. Ele analisa todos 
os pedidos das defesas e marca 
as datas dos depoimentos das tes-
temunhas. Ao todo, os 08 (oito) 
denunciados do "núcleo crucial" 
de Bolsonaro indicaram 130 tes-
temunhas, incluindo o presidente 
Lula (PT), Bolsonaro, Moraes e o 
governador de São Paulo, Tarcísio 
de Freitas (Republicanos).  
 Bem, vamos agora para 
a ação penal e muitos acreditam 
que Jair Bolsonaro será preso an-
tes do Natal de 2025!
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Prefeito Dr. Milton (Avante) se reúne 
com juíza diretora do Fórum da Comarca

dente do Tribunal de Justiça, 
desembargador Nelson Mis-
sias recebeu em Belo Hori-
zonte a juíza Dra. Dayse Mara 
Silveira Baltazar, o deputado 
federal Rodrigo de Castro, ain-
da filiado ao PSDB, hoje é filia-
do ao União Brasil, e o Prefeito 
Wagner Mol Guimarães (PSB).
 Em julho de 2021, a 
Câmara de Ponte Nova apro-
vava a doação do terreno que 
fica ao lado do Bairro Estrela 
da Mata II para o estado cons-
truir o novo fórum. Depois de 
estudos do Departamento de 
Engenharia do Tribunal de 
Justiça, o local foi descartado. 
De lá para cá, as negociações 
foram paralisadas e retornam 
agora, uma vez o tema foi co-
locado no Plano de Governo 

Mariana. O objetivo foi conhe-
cer, de perto, os resultados ob-
tidos nas ações de recupera-
ção ambiental e saneamento 
rural, que tem como objetivo 
a melhoria da qualidade e au-
mento da disponibilidade de 
água na região. 
 O programa Rio Vivo 
já investiu mais de R$ 5,5 mi-
lhões em intervenções como 
o cercamento de nascentes e 
instalação de fossas sépticas 
nas cidades de Amparo do Ser-
ra, Piranga, Oratórios, Ponte 
Nova e Mariana. A expectativa 
é que o CBH Piranga invista 
um total de R$ 11,9 milhões 
em municípios da Bacia do 
Rio Piranga, incluindo ações 
nas cidades de Barra Longa, 

 Na tarde da quarta-
-feira, 26 de março, o Prefeito 
Dr. Milton (Avante) e a vice-
-prefeita Aninha de Fizica 
(PSB) estiveram reunidos 
com a juíza diretora do Fó-
rum Dr. Ângelo Vieira Mar-
tins, Dra. Dayse Mara Silveira 
Baltazar quando debateram a 
possibilidade de construção 
do novo fórum de Justiça, 
que seria erguido no Bairro 
CDI, ao lado do Colégio Mu-
nicipal, onde hoje funciona 
o terminal de passageiros, 
conhecida popularmente por 
Rodoviária Nova.
 A proposta de uma 
casa nova para abrigar as va-
ras de Justiça em Ponte Nova 
começou em 29 de junho de 
2020, quando o então presi-

 O presidente do Co-
mitê da Bacia Hidrográfica do 
Rio Piranga (CBH Piranga), 
Carlos “Cadu” Eduardo Silva, 
e o vice-presidente Wanderci 
dos Reis Gomes foram rece-
bidos em Mariana pelo Pre-
feito Juliano Duarte (PSB), o 
secretário municipal de Meio 
Ambiente e Desenvolvimen-
to Sustentável, Alexandre 
Augusto Carneiro, e o subse-
cretário de Desenvolvimento 
Josimar Carvalho. Eles reali-
zaram visita técnica em áreas 
recuperadas por meio da ini-
ciativa Rio Vivo.
 Acompanhados por 
técnicos da Escola de Projetos 
da Agedoce eles estiveram no 
Distrito de Águas Claras, em 

de Dr. Milton (Avante) e Ani-
nha de Fizica (PSB).
 Na reunião realizada 
no Salão do Tribunal do Júri, 
localizado na Avenida Caeta-
no Marinho, 209. Centro His-
tórico, estiveram presentes o 
Prefeito Dr. Milton (Avante), a 
vice-prefeita Aninha de Fizica 
(PSB); os vereadores Welling-
ton Neim (PP), presidente da 
Câmara, e Gustavo de Fizica 
(MDB), membro da Comissão 
de Meio Ambiente; os secretá-
rios de Obras, Bruno Quintão, 
e de Planejamento e Urbanis-
mo, Marcelo Melo, além da 
Assessora Executiva de Gabi-

Desterro do Melo, Ressaqui-
nha, Cajuri, Paula Cândido, 
Guaraciaba, Presidente Ber-
nardes e Viçosa.
 “O que vimos aqui é 
resultado de muita articula-
ção e estudos que ajudaram 
a escolher as áreas priori-
tárias para aplicação dos 
recursos. Com o Rio Vivo, 
estamos aumentando a dis-
ponibilidade e trabalhando 
por qualidade hídrica para 
a população”, disse Carlos 

nete, Sandra Regina Brandão 
Guimarães; a juíza Dra. Dayse 
Mara Silveira serventuários 
do  Judiciário.
 Depois de muita 
movimentação nos anos de 
2020 e 2021 para a constru-
ção do novo fórum de Ponte 
Nova, orçado em R$ 25 mi-
lhões, que seria construído 
com recursos do Tribunal 
de Justiça, agora volta a es-
perança da concretização. 
Foram 04 (quatro) anos de 
silêncio sobre o assunto, sem 
manifestações porte da admi-
nistração e nem cobrança por 
parte da Câmara Municipal.

“Cadu” Eduardo Silva. 
 Por sua vez o Pre-
feito Juliano Duarte (PSB) 
destacou a importância da 
conscientização dos produto-
res rurais: “Sabemos como é 
essencial preservar as nas-
centes. O Rio Vivo valoriza 
as propriedades rurais, be-
neficiando diretamente os 
produtores e toda a popula-
ção, que terá acesso a rios 
com maior vazão e melhor 
qualidade de água”.

Foram tratados assuntos sobre a construção do novo fórum que seria erguido no lugar 
onde está a Rodoviária Nova que voltaria para o antigo local de onde saiu em 1996

Prefeito de Mariana e representante do CBH 
Piranga participam de visita a áreas recuperadas 

 O empresário Car-
los Bartolomeu, diretor da 
Bartofil Distribuidora, es-
teve esta semana em Reci-
fe, capital de Pernambuco, 
onde participou de encontro 
com empresários e com a 
governadora em exercício 
(ela é vice-governadora) 
Priscila Krause Branco. Se-
gundo Carlos, ele estava 
participando de prospecção 
de produtos para distribui-
ção no novo CD da Bartofil 
Distribuidora, que fica em 
Campina Grande, no estado 
da Paraíba. 
 Na quarta-feira, 
26 de março, Carlos Barto-
lomeu, que estava em com-
panhia da sua esposa Dóris 
Bartolomeu, e de Paulo e 
Paulinho da APS, que são 
especialistas em logística, 
compareceu ao Castelo de 
Brenand, que abriga o Mu-
seu das Armas Brancas, em 
Recife, para receber, em 
nome da Bartofil Distribui-
dora, o Disco de Ouro da 
Saint-Gobain, que é uma 

empresa francesa que atua 
na indústria de construção, 
mobilidade e tecnologia. 
 Saint-Gobain é a 
maior empresa do mundo 
na fabricação de rebolos, 
discos de corte, disco de 
desbaste e outras discos. 
Ela foi fundada em 1665 e 
tem mais de 350 anos de 
história. Começou como 
manufatura de vidros pla-
nos. A pedido do rei Luís 
XIV da França produziu 
os espelhos do Palácio de 
Versailles. 
 Criada pelo político 
francês Jean Baptiste Colbert 
com o nome de Compagnie 
des Glaces, anos mais tarde 
mudou seu nome para Sain-
t-Gobain, nome da cidade 
onde estava instalada. Atu-
almente privatizada atua em 
diversas áreas pelo mundo 
todo. Seus produtos são re-
vendidos pelos CDs da Bar-
tofil Distribuidora em Ponte 
Nova (MG), Feira de Santana 
(BA) e Campina Grande, no 
estado da Paraíba.

Bartofil Distribuidora recebe 
Disco de Ouro por excelência 

em vendas de produtos de
empresa francesa

Na parte inferior: Bruno Quintão, Marcelo Mello, Wellington Neim (PP), Dr. Milton (Avante) 
e Gustavo de Fizica (MDB). Em cima aparecem serventuários do Judiciário, Dra. Dayse Mara 
Silveira Baltazar (5ª da esq.p/dir.) e Aninha de Fizica (à dir.)

Imagem virtual de como seria o novo fórum de Ponte Nova: divulgada, ainda, no final de abril 
de 2018

Carlos Eduardo Silva (à dir.), o Prefeito Juliano Duarte (de camisa branca), técnicos da Afge-
doce (de coletes) e outros membros da administração de Mariana

Jairo, Eduardo, Carlos Bartolomeu (com o Disco de Ouro), Camille, Dóris Bartolomeu (com 
troféu) e Fernando, em Porto das Galinhas (crédito da foto: arquivo pessoal)

RIO VIVO

PONTE NOVA



@felipescaldaferri – Treinando para viver 
melhor!@daniibarbosaoficial – Estamos na liderança!

@eduardo__soares__ - Segurança para 
tranquilidade da população! @biacarissimo_vet – Por amor aos animais!
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A companheira de trabalho do Grupo Líder de Comu-
nicação, Mídia e Eventos, Marilda Pinheiro, comple-
tou mais um ano de vida (25/03), comemorado com 
alegria e muita disposição. Companheiros do Líder 
Notícias desejam muitas felicidades. Parabéns!

Marilda Pinheiro

 Em eleições realizadas no último fim de semana, 
o cantor e apresentador de TV, Adenísio Malá foi eleito 
presidente da Associação de Moradores do Bairro São Ge-
raldo; na vice-presidência Silvania Oleriano, atual presi-
dente da ADEPON (Associação das Pessoas Com Defici-
ência de Ponte Nova). A eleição teve apoio da advogada 
Valéria Alvarenga, Procuradora Jurídica da Câmara. Pra 
frente, São Geraldo!

Malá preside Associação do São Geraldo

Em homenagem ao Dia Mundial da Água
 Quando a lagoa do 
Parque Natural Municipal 
Tancredo Neves, no Passa-
-Cinco ainda era respeita-
da e o ecossistema não era 
agredido como está sendo 
com a construção de uma 
nova barragem que abai-
xou o nível da lagoa. Na 
foto de 2012: sargento El-
son (Corpo de Bombeiros), 
Marcelo Magalhães (secre-
tário de Meio Ambiente), 
Marcelo Viana (secretário 
do Codema), Isabella Otto-
ni (assessora de Imprensa 
do DMAES) e Ricardo Motta 
(presidente do Codema).
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Danilo de Castro recebe homenagens ao completar 80 anos
 Nascido em viço-
sa, a Cidade Universitária, 
Danilo de Castro comple-
tou 80 anos de idade no 
último dia 05 de março. 
Recebeu diversas home-
nagens, principalmente 
do seu filho, o deputado 
federal Rodrigo de Castro 
(União Brasil). Danilo de 
Castro é filiado ao PSDB. 
Foi secretário estado do Go-
verno de Minas Gerais em 
diversas ocasiões e depu-
tado federal eleito por 03 
(três) vezes consecutivas.
 A trajetória de Da-
nilo de Castro mostra sua 
vocação para a coisa pú-
blica e o respeito de altas 
autoridades brasileiras, 
entre elas o ex-Presidente 
Itamar Franco que o no-
meou presidente da Caixa 
Econômica federal no pe-
ríodo de 20 de outubro de 
1992 até 30 de março de 
1994, quando Danilo de 
Castro iniciou sua campa-
nha para uma cadeira na 
Câmara dos Deputados.
 “Hoje é um dia 
muito especial para nos-
sa família e para todos 
que tiveram e têm o pri-
vilégio de acompanhar a 
trajetória do meu pai. Seu 
compromisso com Minas 
Gerais, seu trabalho in-
cansável e sua liderança 
sempre foram exemplos de 
dedicação e amor ao pró-
ximo. Que esta data seja 
marcada por homenagens 
e pelo reconhecimento de 
tudo o que construiu e se-
gue construindo ao longo 
dos anos. Parabéns, pai! 
Sua história nos inspira 
e nos enche de orgulho”, 
disse seu filho Rodrigo de 
Castro, o deputado federal 
mais votado de Ponte Nova 
nas últimas eleições.
 Nesta data impor-
tante, Danilo de Castro foi 
homenageado com um ar-
tigo do ministro do TCU, 
Antônio Anastasia, publi-
cado no jornal Estado de 
Minas. O Líder Notícias, 
dirigido pelos também vi-
çosenses, jornalista Lean-
dro Torres, e o gerente Ira-
ni Silva, republica o texto 
(box) e parabeniza Danilo 
de Castro.

 Ao me referir à ra-
posa, eu não aludo ao animal 
silvestre ou ao símbolo do 
Cruzeiro Esporte Clube... uso 
uma figura de linguagem que 
a tradicional política mineira, 
herdeira da República Velha, 
utilizava para identificar as 
principais lideranças políticas 
do estado. Personalidades ilus-
tres, extremamente hábeis na 
arte da boa política, do diálogo, 
da conciliação, na superação 
de divergências e na identifica-
ção de soluções para os proble-
mas relevantes. Assim, a boa 
política mineira legou ao Bra-
sil muitas destas “raposas”, 
políticos reconhecidos e famo-
sos pela capacidade do con-
vencimento e da supremacia 
pela cordialidade e poder de 
argumentação! Benedito Va-
ladares, José Maria Alckmin, 
Magalhães Pinto, Tancredo 
Neves, Hélio Garcia, Antonio 
Carlos Ribeiro de Andrada, Pio 
Canedo, Gustavo Capanema, 
dentre outros tantos, bem ilus-
tram esta notável galeria de 
homens públicos renomados e 
exitosos em seus misteres.
 Todavia, ao longo dos 
últimos anos, o modo de fazer 
política alterou-se substancial-
mente. Ao invés do diálogo e da 
conciliação, o conflito e a ofen-
sa; ao contrário da conversa ao 
pé do ouvido e das visitas pes-
soais e das caminhadas com 
eleitores, no contato pessoal, 
olho no olho, as redes sociais. 
Destarte, o estilo prevalente de 
política não é mais o mesmo de 
outrora, infelizmente, em meu 
pessoal juízo!
 Mas estas reflexões 
servem tão somente para ex-
plicar o título deste artigo e o 
seu destinatário: a última ra-
posa política de Minas – Dani-
lo de Castro.
 Conheci Danilo de 
Castro na década de 90 do sé-
culo passado, quando ele já 
exercia o mandato de deputa-
do federal e eu integrava o go-
verno do presidente Fernando 
Henrique Cardoso. Mas nossa 
maior aproximação deu-se 
com a campanha eleitoral e 
posterior administração do 
governador Aécio Neves, em 
Minas Gerais, a partir de 2002. 
Fomos integrantes juntos do 
governo, ele como secretário 
de Estado do Governo, respon-
sável por toda a articulação 
política do governo e eu como 
secretário de Planejamento e 
Gestão, responsável pela coor-
denação geral das políticas pú-
blicas. Neste período frutuoso 
da história de Minas, trabalha-
mos de forma fraternal e pude, 
muito satisfeito, reconhecer 
no estilo de Danilo de Castro 
o espírito maior da verdadeira 
política mineira. Com seu jeito 
concomitantemente simples e 
ameno, mas firme e decidido 
quando necessário, Danilo de 
Castro comandou, ao longo de 
12 anos, o dia a dia da políti-

ca estadual, em seus aspectos 
mais relevantes. Com certeza, 
o mais longevo coordenador 
político de governo em nosso 
estado. Com paciência infini-
ta ao receber parlamentares, 
prefeitos, lideranças políticas 
de todos os matizes, Danilo 
de Castro sempre tinha uma 
palavra positiva a cada um: se 
não resolvesse de pronto o as-
sunto demandado, assumia o 
compromisso de se empenhar 
em sua solução. E o mais pecu-
liar é que o interessado, ainda 
que não atendido no pleito, em 
muitas vezes nem posterior-
mente, saía do despacho agra-
decido e satisfeito, pois tinha 
sido recebido e tratado com o 
que são fatores mais importan-
tes no mundo político: atenção, 
respeito e consideração.
 São estas frutíferas 
qualidades que diferem um po-
lítico comum daqueles poucos 
que alcançam o status de “ra-
posa”, mercê de sua habilida-
de e elegância no trato pessoal. 
Tive a honra de contar com Da-
nilo de Castro em meu governo 
em Minas Gerais, de 2010 a 
2014, como secretário de Esta-
do de Governo e confesso que 
tinha a mais absoluta serenida-
de da certeza de sua condução 
assertiva nos aspectos políticos 
de nossa administração. Tanto 
assim, que em todo este longo 
período, jamais tivemos uma 
derrota sequer na Assembleia 
Legislativa do Estado.
 Faço, deste modo, 
esta singela homenagem ao 
grande homem público Danilo 
de Castro, em seu octogésimo 
aniversário, responsável que 
foi por um período de grande 
estabilidade política no estado, 
o que permitiu um imenso sal-
to em nosso desenvolvimento 
econômico e social. Oxalá o 
futuro permita o retorno da po-
lítica feita com diálogo e com-
preensão, sem ódios, a gerar, aí 
sim, novas “raposas”. Por ora, 
é uma espécie em extinção, da 
qual Danilo de Castro é o derra-
deiro e vitorioso exemplar.

 (*) Professor, mestre 
em Direito Administrativo pela 
UFMG, ministro do Tribunal de 
Contas da União (TCU), ex-go-
vernador de Minas Gerais.

A última raposa de Minas

(*) Antonio Anastasia

Deputado federal Rodrigo de Castro (União Brasil) homenageia o pai Danilo de Castro (crédito da foto: Instagram Rodrigo de Castro)
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Ponte Nova sedia encontro 
Conexão Minas-Saúde Regional

 O momento único 
reuniu gestores de saúde dos 
municípios que pertencem 
a Superintendência Regio-
nal de Saúde de Ponte Nova 
(SRS/Ponte Nova): Acaiaca, 
Alvinópolis, Amparo do Serra 
Barra Longa. Diogo de Vas-
concelos, Dom Silvério, Gua-
raciaba, Jequeri, Oratórios, 
Piedade de Ponte  Nova, Raul 
Soares, Ponte Nova, Rio Cas-
ca,  Rio Doce, Santa Cruz do 
Escalvado, Santo Antônio do 
Grama, São José do Goiabal, 
São Pedro dos Ferros, Sem-
-Peixe, Sericita e Urucânia 
Leste do Sul.
 No dia 25 de março 

Entre os pratos, destacam-se 
o Boi Chorão, um prato de 
costela bovina desfiada com 
mandioca e geleia de mexeri-
ca caseira, e o Ninho Tropeiro, 
preparado com angu cremoso, 
caldo de porco, linguiça casei-
ra, queijo derretido, couve e 
alho crocante.
 Em 2025 existe a 
expectativa de comidas ain-
da mais únicas, além de uma 
programação musical nos 02 

aconteceu, também, a Mostra 
Conexão Minas-Saúde Regio-
nal, com foco no enfrenta-
mento das arboviroses e no 
programa Vacimóvel. Arbo-
viroses são doenças causadas 
por vírus transmitidos por 
artrópodes, como mosquitos 
e carrapatos. Os principais 
sintomas são febre, dores nas 
articulações e manchas ver-
melhas na pele. 
 O Vacimóvel é um 
veículo adaptado para funcio-
nar como uma sala de vacina-
ção itinerante, equipado com 
toda a estrutura necessária 
para aplicar imunizantes com 
segurança e eficiência.

(dois) dias. Na sexta-feira, 
dia 09 de maio, haverá, às 
21 horas, a apresentação do 
Candongueiro. Já no sábado, 
dia 10de maio, terão shows 
às 14 horas: Bando do Kaus 
Urbano; 18 horas:Balão Ver-
melho (Cover da Banda Barão 
Vermelho). Zeca Baleiro, a 
grande atração, sobe ao palco 
às 22 horas para encerrar o 
Festival Gastronômico Sabo-
res das Villas, de Piranga.

 Ponte Nova foi 
sede do encontro Conexão 
Minas-Saúde Regional. A 
iniciativa foi realizada   no 
auditório do Sindicato Ru-
ral, localizado na Rua Joção 
Vidal de Carvalho, no Bairro 
Guarapiranga. O encontro é 
de responsabilidade da Se-
cretaria de Estado de Saúde 
de Minas Gerais (SES-MG), 
em parceria com o Conselho 
de Secretarias Municipais de 
Saúde (COSEMS-MG), com 
objetivo de fortalecer a rela-
ção entre municípios e uni-
dades regionais de saúde. 
 O encontro,que reu-
niu quase todo pessoas, faz 
parte de uma série de even-
tos realizados em todas as 28 
unidades regionais de saúde 
do estado. A programação 
incluiu discussões sobre a 
estrutura organizacional da 
SES-MG, pautas do COSEMS, 
governança regional, plane-
jamento e instrumentos de 
gestão, responsabilidades 
de gestores na ordenação de 
despesas, prestação de con-
tas, redes de atenção à saú-
de, vigilâncias em saúde e 
acesso aos serviços de saúde. 

 O cantor e composi-
tor maranhense Zeca Baleiro 
estará presente em Piranga, 
cidade que fica 99 quilô-
metros de Ponte Nova, que 
sediará mais uma edição do 
Festival Gastronômico Sa-
bores das Villas. O festival 
também será realizado, em 
dias diversos, em outros 12 
municípios integrantes do 
Circuito Villas e Fazendas de 
Minas, organizador do even-
to. Em Piranga, a edição de 
2025 acontecerá nos dias 09 
e 10 de maio, mesmo final de 
semana do Dias das Mães.
 De acordo com a se-
cretaria municipal de Cultura 
e Turismo serão comercializa-
dos diferentes comidas e pra-
tos, acompanhados de chopp 
e uma programação musical 
diversificada. Em 2024, cerca 
de 12 bares e restaurantes par-
ticiparam do evento, princi-
palmente comerciantes locais. 

Zeca Baleiro será a grande atração cultural 
do Festival Gastronômico Sabores das Villas

Inaugurado em Viçosa as novas instalações 
do Núcleo de Microscopia e Microanálise

 As novas instalações 
do Núcleo de Microscopia e 
Microanálise, um espaço mul-
tiusuário que atende a todos 
os setores da Universidade Fe-
deral de Viçosa (UFV) e tam-
bém a outras universidades 
interessadas em realizar pes-
quisas em equipamentos de 
última geração, foram inaugu-
radas na última segunda-feira, 
214 de março de 2025.
 Segundo informa-
ções da UFV, foram realiza-
das reforma e ampliação da 
Casa 22 da Vila Giannetti, 
onde já funcionava o labora-
tório. Tudo para atender aos 
padrões técnicos e de segu-
rança exigidos pelo Ministé-

rio da Saúde para atividades 
especializadas. O espaço 
conta com uma área de 178 
metros quadrados. A obras 
custou R$ 491 mil.
 Com a reforma, o 
Núcleo de Microscopia e Mi-

croanálise está apto a receber 
novos equipamentos no valor 
de R$13 milhões, que se so-
mam a outros, como sofistica-
dos microscópios eletrônicos 
de varredura e focais, que já 
estão instalados.

VIÇOSA
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MEIO AMBIENTE E DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL

 A secretaria muni-
cipal de Meio Ambiente, Bio-
diversidade e Recursos Hídri-
cos em parceria como Serviço 
Autônomo de Água e Esgoto 
de Viçosa lançou na última 
sexta-feira, 21 de março, os 
programas ambientais Fossa 
Zero e Lençóis Viçosenses. 
 A solenidade, com 
a presença do Prefeito Ânge-
lo Chequer, aconteceu pela 
manhã na propriedade do 
produtor rural Carlos Antônio 
Nogueira da Silva, na comuni-
dade Palmital, onde fica ima 
das nascentes do Ribeirão São 
Bartolomeu, que abastece Vi-
çosa. Os 02 (dois) programas 
visam promover a manuten-
ção das áreas prioritárias para 
a conservação dos recursos 
naturais e da biodiversidade 
das nascentes do ribeirão são 
Bartolomeu, que abastece 
a Estação de Tratamento de 
Água, a ETA I, localizadas no 
Alto Bela Vista. 
 O Prefeito Ângelo 
Chequer disse na ocasião 

que a pauta ambiental do 
seu governo faz parte das 
ações prioritárias. Ele disse 
que o lançamento dos pro-
gramas Fossa Zero e Lencóis 
Viçosense começava a gran-
de transformação no espaço 
ambiental, que fará de Viço-
sa uma cidade cada vez mais 
digna de se viver. 
 O programa Fossa 
Zero consiste na instalação de 
miniETES (Estaçã0 de Trata-
mento de Esgoto) em residên-
cias próximas às nascentes. 
Este trabalho vai contribuir 
significativamente para a me-
lhoria da qualidade das águas 
e a preservação dos manan-
ciais locais. 
 Já o programa Len-
çóis Viçosenses está volta-
do para a conservação das 
nascentes e área de recarga 
hídrica por intermédio de 
plantio de espécies nativas 
da Mata atlântica, como ipês, 
angico vermelho, barriguda, 
aroeirinha, pau-viola, poro-
roca e guapuruvu.

Distribuição de mudas de árvores, explanações 
sobre água e esgoto e adoção de animais

Viçosa lança projetos Fossa 
Zero e Lençóis Viçosenses para 

preservação e qualidade da água

atendimento aos usuários 
e trabalhos de rua, princi-
palmente recomposição de 
redes de esgoto e de água.
 A secretaria mu-
nicipal de Meio Ambiente 
(Semam), que coordenou 
os trabalhos durante toda 
semana, no dia anterior, 21 
de março, ajudou a plan-
tou 04 (quatro) mudas de 
árvores nativas na margem 
direita do Rio Piranga, per-
to da Ponte da Barrinha, 
além de 10 mudas no jar-
dim de Palmeiras, na parte 
da tarde, com apoio de alu-
nos da Escola Municipal 
Dr. José Mariano.
 A Semam distri-

 Entre os membros 
da mesa diretiva dos trabalhos 
estava o deputado estadual, 
Adriano Alvarenga (PP), que 
representava autoridades do 
Vale do Rio Doce, atingido du-
ramente pela tragédia ambien-
tal e humano de Mariana, em 
2015, responsável pela morte 
de 19 pessoas e o despejo de 
mais de 42 milhões de metros 
cúbicos nas águas dos reios 
Gualaxo do Norte, do Carmo, 
02 (dois) quilômetros do Rio 
Piranga, Doce e o Oceano 
Atlântico, no Espírito Santo. 
 Em seu discurso, o 
coordenador do Nucard, pro-
motor de Justiça, Castro Maia 
explicou que uma das ideias 
é fortalecer os mecanismos 
para conseguir que as víti-
mas consigam seus direitos 
de reparação de danos. Ele 
citou a escritora Clarice Lis-
pector, nascida na Ucrânia e 
nacionalizada com a cidada-
nia brasileira traz uma men-

bre a importância da água 
e suas formas de preserva-
ção. O editor do Líder No-
tícias, jornalista Ricardo 
Motta, entrevistou os 02 
(dois), ainda no sábado, 
22 de março, Dia Mundial 
da Água.

ção estadual do Movimento 
dos Atingidos por Barragens, 
Guilherme Camponez, co-
mentou sobre a expectati-
va por maior agilidade dos 
projetos. Ele considera que 
somente o cumprimento das 
cláusulas não será suficiente 
para trazer de volta a tranqui-
lidade às famílias atingidas 
pelos desastres.

 Terminou no sába-
do, 22 de março de 2025, as 
atividades que foram reali-
zadas para celebrar o Dia 
Mundial da Água. O último 
ato aconteceu no espaço de 
multiúso do jardim da Pra-
ça Cid Martins, em Palmei-
ras, com serviços de doa-
ção de animais (parceria 
com a secretaria municipal 
de Saúde/Semsa). 
 Instalados em 
uma tenda, servidores do 
DMAES (Departamento 
Municipal de Água, Esgoto 
e Saneamento) esclare-
ciam sobre aspectos de tra-
tamento de água e esgoto 
e ações para melhorar o 

 O Ministério Público 
deu início, na segunda-feira, 
24 de março, às atividades do 
Núcleo de Acompanhamento 
de Reparações por Desastres 
(Nucard). Em solenidade na 
sede do da instituição em Belo 
Horizonte, o procurador-geral 
de Justiça, Paulo de Tarso Mo-
rais Filhos, deu posse ao coor-
denador do núcleo, promotor de 
Justiça, Leonardo Castro Maia, e 
à coordenadora-adjunta, Shir-
ley Machado de Oliveira. 
 O Nucard tem como 
atribuições a fiscalização dos 
acordos das tragédias da Sa-
marco, em Mariana, e da Vale/
BHP Billiton, em Brumadi-
nho. Na plateia, formada por 
promotores de Justiça, fami-
liares de vítimas, lideranças 
comunitárias e membros de 
movimentos sociais, havia a 
expectativa de mais agilidade 
e participação social no cum-
primento dos acordos pelas 
mineradoras. 

buiu 1000 (mil) mudas de 
árvores, entre elas, murta, 
angico-vermelho e ipês. 
Na ocasião, o prefeito Dr. 
Milton (Avante) e o Dire-
tor-geral do DMAES, Dr. 
Eduardo Bemfeito, fize-
ram pronunciamento so-

sagem contundente que es-
pera o sentimento de quem 
enfrenta o horror ao dizer: 
“O horror será a minha res-
ponsabilidade até que se 
complete a metamorfose e 
que o horror se transforme 
em claridade”. 
 Na cobrança por re-
parações para além dos acor-
dos, o membro da coordena-

MP empossa coordenadores do Nucard para fiscalização 
de acordos com atingidos de Mariana e Brumadinho

Prefeito Dr. Milton (Avante) ao lado do Diretor-geral do DMAES, Dr. Eduardo Bemfeito, saúde o Dia Mundial 
do Meio da Água (crédito da foto: Ricardo Motta/Líder Notícias)

Alunos da Escola Municipal Dr. José Mariana plantam muda de árvore no jardim de Palmeiras, acompa-
nhados pela secretária municipal de Meio Ambiente, Aline Colombari (crédito da foto: divulgação Semam)

Momento da posse do Nucard do MP. Na mesa, a presença do deputado estadual Adriano Alvarenga/PP 
(crédito da foto: divulgação do MP)

Semam, DMAES e Semsa trabalharam em conjunto sob tendas para as últimas ações que celebravam o líquido mais precioso da humanidade

DIA MUNDIAL DA ÁGUA



Sexta-feira, 28 de março de 2025

Banco de Leite Humano de Viçosa 
lança campanha de doação

Captação de órgãos no Hospital 
de Nossa Senhora das Dores

 No fim da semana 
passada, o Banco de Leite 
Humano (BLH) de Viçosa 
iniciou uma campanha de 
doação de leite materno, isso 
se deve ao baixo estoque e a 
quantidade de crianças na 
unidade de terapia intensiva 
neonatal do Hospital São Se-
bastião (HSS).
 Para a doação, exis-
tem três possibilidades: reti-
rar o leite em casa e levar para 
o BLH; comparecer à unidade 
para a retirada do leite; equi-
pe pode retirar o leite na resi-
dência da lactante. 
 Para ser doadora, 
existem alguns pré-requisi-
tos: não ingerir bebidas alco-
ólicas; não ser tabagista; Não 
utilizar drogas ilícitas; não 

 Na sexta-feira pas-
sada, 21 de março, uma 
equipe médica realizou 
captação de órgãos no 
Hospital Arnaldo Gavazza 
Filho (HAG). A família de 
um paciente de 65 anos au-
torizou a doação do fígado, 
rins e córneas, em comum 
acordo com a Comissão In-
tra-Hospitalar de Doação 
de Órgãos e Tecidos para 
Transplante, (CIHDOTT) 
daquela casa de saúde lo-
calizada no Bairro Guapi-
ranga, em Ponte Nova. 
 A captação dos 
rins e do fígado foi feita por 
uma equipe do MG Trans-

ter recebido sangue nos últi-
mos 12 meses; estar com os 
exames de pré-natal (VDRL 
- sífilis - HbsAg - hepatite B, 
HIV e hemograma completo) 
em dia; estar com o cadastro 
de doadora completo.
 Caso a mulher lac-
tantes atenda a todos os 
requisitos e opte pela reti-
rada de leite em casa pode 
se cadastrar por este no link 
do HSS.  O Banco de Leite 
Humano está localizado 
n Hospital São Sebastião, 
Rua Tenente Kummel, nº 
36, Centro de Viçosa. Ho-
rário de funcionamento: 
7h30minn às 11 horas e de 
13h30min às 126 horas. To-
dos os dias, inclusive nos 
domingos e feriados.

plantes, vinda do Hospi-
tal Felício Rocho, em Belo 
Horizonte. Uma equipe do 
HAG fez a coleta dos globos 
oculares, que serão envia-
dos ao MG Transplantes 
para a retirada das córne-
as. Os órgãos captados nes-
te paciente poderão ajudar 
pessoas que estão na fila de 
espera por transplantes. 
 Em nota divulgada 
pela assessoria de comu-
nicação (AssCom) do HAG 
existe apelo para a doação 
de órgão, acrescentando 
que este gesto salva vidas e 
ajuda a trazer conforto em 
um momento de dor. 
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Chácara dos seus sonhos na zona rural de Oratórios. Este 
espaço de 6.433 m² de área com uma estrutura excelente, 
possui 02 casas de morada, sendo que a primeira casa possui 02 
quartos amplos e arejados, sala para 02 ambientes, banheiro 
social com banheira de hidromassagem, cozinha ampla e área 
de serviço, já a segunda casa é uma construção mais nova e 
possui 03 quartos, sendo 01 suíte, banheiro social, sala de estar, 
sala de jantar e cozinha conjugadas, varanda ao redor de toda a 
casa, lavanderia com área de serviço, terraço coberto, área 
externa coberta com fogão a lenha. Ambas as casas são servidas 
por um poço artesiano com ótima vazão.

O espaço ideal para o seu negócio no Centro.
Ampla sala comercial, medindo aproximadamente 
50m², possuindo 01 banheiro e 01 copa.

Apartamento dos sonhos com lazer e conforto! 
Apartamento espaçoso e elegante, no centro histórico 
de Ponte Nova. Com acabamento impecável e tudo o 
que você precisa para viver momentos inesquecíveis. 
Localização privilegiada: No coração do centro 
histórico. Espaços amplos e aconchegantes: 3 quartos, 
incluindo uma suíte com banheira de hidromassagem 
para relaxar após um longo dia.

Ponto Comercial Estratégico no Guarapiranga: 
Sua Próxima Oportunidade de Sucesso!
Excelente ponto comercial, muito bem localizado em 
bairro movimentado e com grande fluxo de pessoas. 
Imóvel amplo, contendo loja e sobre loja, 02 
banheiros e espaço para vários ambientes.

História e natureza no coração do Chopotó.
Este casarão centenário possui dois pavimentos, com 
salas espaçosas, escritório, cozinha funcional, 7 
quartos, biblioteca e varandas. Na área externa, a 
conexão com a natureza é completa: jardins, pomar, 
fogão a lenha, churrasqueira e casa de caseiro. Tudo 
isso às margens do rio Piranga.

Conforto e modernidade no Recanto das Pedras. 
Apartamento novo, perfeito para quem busca 
praticidade e um espaço acolhedor. São 2 quartos, 
ambos com suíte, uma ampla sala de estar e jantar 
integradas à cozinha, além de área de serviço e 1 
vaga de garagem. O prédio possui elevador, gás 
canalizado e medidores de água individualizados.
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CANAL REIS ESTÁ NO AR DE SEGUNDA 
A SÁBADO

QUADROS DO PROGRAMA CANAL REIS

Tele Sorte, Medicina Geral com Dr. Bransildes Terra; Horóscopo com 
previsões astrológicas de seu signo; Aniversariantes do Dia e Sorteio 
de Brindes.

- De: 08h até 12h

Broncas e reclamações de qualquer órgão nós respondemos. 
É só ligar para 3881-5339: DMAES. Prefeitura, Polícia, Correios, 
operadoras de telefonia, lojas, DEER, Governo do Estado, cartão 
de crédito e bancos.

 As medidas 
compensatórias am-
bientais são ações que 
visam reduzir ou elimi-
nar os impactos negati-
vos causados por pro-
jetos potencialmente 
poluentes. Os objetivos 
principais são: com-
pensar o sequestro de 
carbono devolvendo-o 
ao meio ambiente; re-
por, restaurar, reparar, 
restituir ou compensar 
os impactos adversos 
do projeto; potenciar os 
eventuais impactes po-
sitivos do projeto. O va-
lor da medida compen-
satória é afetado pela 
quantidade de árvores, 
principalmente. Algu-
mas espécies, como 
as nativas, possuem 
maior valor relativo no 
cálculo do índice. O ór-
gão público prioriza o 
plantio das novas mu-

das dentro do espaço 
onde foram removidas.
 Em Ponte Nova, 
as medidas compensa-
tórias, em sua maioria, 
referem-se ao plantio 
de mudas de árvores 
nativas do Bioma Mata 
Atlântica. Entretanto, a 
empresa Bartofil Distri-
buidora está inovando. 
Ao receber o licencia-
mento de um terreno 
no Bairro Anna Florên-
cia para implantação 
de projeto imobiliário, 
a Semam autorizou 
corte de diversas árvo-
res e exigiu a compen-
sação com a doação de 
04 (quatro) mudas por 
espécie a ser suprimi-
da. Mas, o empresário 
Carlos Bartolomeu vai 
transplantar 08 (oito) 
árvores: 07 (sete) 
jabuticabeiras e 01 
(uma) garapa!

Empresa emprega nova metodologia para 
quitar medida compensatória ambiental
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Representantes do Legislativo participam do 
lançamento do Parlamento Jovem 2025, em Belo Horizonte

pelo Programa estiveram pre-
sentes na cerimônia de lan-
çamento que aconteceu no 
Auditório José Alencar.  Neste 
ano, o PJ tem como tema Ju-
ventude e Direitos Culturais e 
vai contar com a participação 
de 157 câmaras.
 A Divisão de Comu-
nicação Social e Divulgação 
da Câmara informa em seu 
site que rm Ponte Nova, as 
ações são dirigidas pela Esco-
la do Legislativo que também 
coordena as atividades do 
Polo Vale do Piranga, com-
posto ainda pelos municípios 
de Oratórios, Piedade de Pon-
te Nova, Urucânia. Este ano 
tem m ais 02 (dois) municí-
pios no grupo: Simonésia e 
Governador Valadares.
 “Estou muito feliz 
em participar de mais um 

e 30 mandados de prorro-
gação de prisão temporária 
contra suspeitos de possuí-
rem vínculos com integran-
tes da facção criminosa 
Comando Vermelho, nas 
cidades de Ubá, Visconde 
do Rio Branco, Juiz de Fora 
e Rio Pomba. 
 Os 39 mandados 
de prisão são decorrentes 
da operação deflagrada 

engajarem nas atividades. 
Seguimos trabalhando para 
que, a cada dia, tenhamos 
uma cidade mais ativa e 
socialmente engajada. Sem 
viés partidário, mas com 
bastante engajamento polí-
tico”, disse Wagner Gomides 
(PV), que é o coordenador 
político do PJ.

priu 46 mandados de busca 
e apreensão, 75 prisões tem-
porárias e 09 (nove) prisões 
preventivas nos municípios 
de Ubá, Visconde do Rio 
Branco, Rio Pomba e Juiz de 
Fora. Todos os alvos presos 
nas fases anteriores da ope-
ração permanecem detidos. 
Além disso, dezenas de in-
vestigados já foram denun-
ciados à Justiça.

 Na sexta-feira pas-
sada, 21 de março, o presi-
dente da Câmara, vereador 
Wellington Neim (PP), os 
vereadores Thaffarel do Povo 
(PSB) e Wagner Gomides 
(PV), a coordenadora-geral 
da Escola do Legislativo (EL) 
Mariana Moreira dos e a che-
fe da Divisão Administrativa 
da Câmara. Kamila Montei-
ro, estiveram na Assembleia 
Legislativa de Minas Gerais 
(ALMG), em Belo Horizonte, 
para participarem do lança-
mento da 21ª edição do Par-
lamento Jovem (PJ), que em 
2025 tem Ponte Nova como 
integrante pela 9ª vez. 
 Representantes de 
mais de 40 câmaras munici-
pais de Minas Gerais, deputa-
dos estaduais e responsáveis 

 O Grupo de Atua-
ção Especial de Combate 
ao Crime Organizado (Gae-
co) Zona da Mata, unidade 
Visconde do Rio Branco, 
órgão do Ministério Públi-
co, deflagrou na manhã de 
terça-feira, 25 de março, a 
3ª fase da Operação Shenzi. 
 Policiais militares 
cumpriram 09 (nove) man-
dados de prisão preventiva 

lançamento do Parlamen-
to Jovem, que é um projeto 
extremamente importante 
para a educação política 
e emancipação cidadã de 
nossos jovens. Neste ano, 
o nosso Parlamento Jovem 
contará com o Concurso Par-
lamento em Ação, que pre-
miará os jovens que mais se 

pelo Gaeco e pela Polícia 
Militar, em fevereiro deste 
ano, com o objetivo de apu-
rar e reprimir o tráfico de 
drogas e a prática de crimes 
violentos, incluindo ho-
micídios, perpetrados por 
membros de uma organiza-
ção criminosa vinculada à 
facção Comando Vermelho, 
do estado do Rio de Janeiro. 
 A operação já cum-

 Há dias que pare-
cem não ter fim, outros que 
desejamos fortemente que 
nunca acabem. Tudo é pas-
sageiro, e permanecer em 
situações que nos afligem ou 
nos desagradam sempre será 
uma escolha. Eu posso até 
não compreender, em deter-
minado momento, que estou 
me permitindo estar ali, e 
está tudo bem; não há certo 
e errado quando estamos vi-
vendo, tudo é experiência e 
uma oportunidade de sair, de 
mudar; sempre irá aparecer 
e, em algum momento, esta-
remos prontos para o próxi-
mo passo.
 Decidir escolher a 
mudança pode ser bem di-
fícil, pois requer de nós sair 
de um lugar que talvez este-
ja confortável, e lançar-se ao 
desconhecido pode ser as-
sustador. É neste momento 
que buscar ajuda profissional 
e ter uma rede de apoio faz 
toda a diferença. A magia da 
vida é viver, buscar em cada 
momento um aprendizado, 
estamos experimentando os 
sentimentos e as sensações. 
Está tudo bem em sentir-
-se fragilizado, somos seres 
humanos e nossas emoções 
marcam forte presença no 
dia a dia. O que desejo a você 
é que tome as rédeas de suas 
decisões, não culpe ou colo-
que no outro o poder de deci-
dir por você.
 Na vida, é preciso 
ter coragem, agir e acreditar 

no nosso poder de decisão. 
Pensar sobre isso me faz re-
fletir sobre as escolhas que to-
mamos a cada instante; tudo 
é tão passageiro e, a qualquer 
momento, uma decisão pode 
mudar a direção do meu ca-
minho. Aqui não há que ter 
medo ou insegurança, pois 
todos os caminhos me leva-
rão a algum ponto, e dentro 
da impermanência eu sem-
pre terei a oportunidade de 
novas escolhas que ajustarão 
meu caminho para o ponto 
exato onde, naquele momen-
to, eu precise estar. 

 ( * ) D a l e s s a n d r a 
Delvaux é mestre em Reiki 
(Usui), mestre em Karuna 
Reiki, Barras de Access, re-
generação celular, auricu-
loterapia, terapeuta floral 
e aromaterapia. Escreve na 
4ª semana de cada mês.

A vida é fluida

(*) Dalessandra Delvaux

Gaeco Zona da Mata deflagra a 3ª fase 
da Operação Shenzi com apoio da PM

Quilombo Gesteira denuncia que foi 
excluído do Novo Acordo de Mariana

Kamila Monteiro, Wellington Neim (PP), Thaffarel do Povo (PSB), Mariana Moreira dos Santos 
e Wagner Gomides/PV (crédito da foto: divulgação da CMPN)

cação como povo quilombo-
la e reconhece uma dívida 
histórica com o território é 
o mesmo governo que nos 
exclui da repactuação. Além 
da União, o contrato entre a 
mineradora Samarco, mu-

 Segundo Simone 
Silva, com a exclusão foi ofe-
recido que os membros do 
quilombo acessassem outros 
programas de repactuação, 
como o Programa de Transfe-
rência de Renda (PTR). Para o 
acesso, no entanto, é necessá-
rio que os membros tenham o 
acesso ao Cadastro de Agricul-
tura Familiar (CAF). 
 Ela disse que es-
teve em Gesteira o superin-
tendente do Ministério do 
Desenvolvimento Agrário e 
Agricultura Familiar (MDA), 
responsável pela emissão 
dos CAFs no governo Lula. 
Simone disse que ele viu a 
situação da comunidade Ges-
teira, em Barra Longa, gravou 
vídeos e registrou entrevistas 
com os atingidos, mas até 
agora os atingidos não obti-
veram nenhuma resposta.

 Atingidos pelo rom-
pimento da Barragem de Fun-
dão, em Mariana, há quase 10 
anos membros do quilombo 
de Gesteira, em Barra Longa, 
seguem lidando com as conse-
quências do mar de lama que 
atingiu o território. Dentre as 
indenizações estimadas em 
R$170 bilhões, o valor de R$ 
8 bilhões foi reservado para 
indenização por danos coleti-
vos a comunidades indígenas, 
quilombolas e tradicionais. 
Entretanto o Quilombo Gestei-
ra, localizado em Barra Longa 
não foi incluído na repactua-
ção assinada em outubro de 
2024 e ratificada pelo plená-
rio do STF, em 06 de novem-
bro de 2024. 
 A moradora do Qui-
lombo de Gesteira, Simone 
Silva disse que o mesmo 
governo que nos dá certifi-

nicípios e pessoas atingidas 
pelo rompimento da Bar-
ragem de Fundão, também 
contou com a participação 
do Ministério Público e dos 
governos de Minas Gerais e 
do Espírito Santo. 

Comunidade rural de Gesteira foi duramente atingida pela lama da Barragem de Fundão (cré-
dito da foto: divulgação do MAB)

BARRA LONGA

PONTE NOVA

elhore os resultados 
da sua empresa com a

A3TV.BR
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 Um dos clássicos 
do diretor britânico Alfred 
Hitchcock, o filme Os Pássa-
ros teve a sua première re-
alizada no dia 28 de março 
de 1963, em Nova York, nos 
Estados Unidos. A história 
do filme é vagamente base-
ada no livro “The Birds” (Os 
Pássaros) da escritora Daph-
ne du Maurier.
 A trama é sobre 
Melanie Daniels (Tippi He-
dren), uma jovem de São 
Francisco, que vai até a ci-
dadezinha de Bodega Bay, 
na California, atrás de um 
possível namorado, Mitch 
Brenner (Rod Taylor). No 
entanto, alguns fatos muito 
estranhos começam a acon-
tecer na cidade quando aves 
de todas as espécies realiza-
ram ataques violentos con-
tra a população, espalhando 
o terror entre as pessoas.
 O filme foi home-

nageado pelo Instituto de 
Cinema Americano como o 
sétimo maior suspense e re-
cebeu o prêmio Bravo como 
o 96º lugar entre "Os 100 
momentos mais assustado-
res de filmes” para a cena 
em que os pássaros atacam 
a cidade.
 A narrativa do fil-
me não é assim tão ame-
drontadora. Existe uma 
série de personagens lidan-
do com inúmeros pássaros 
ensandecidos que atacam 
pessoas. Um aspecto dessa 
história certamente chama 
atenção, pois é parcialmen-
te inspirada na realidade: 
no verão de 1961, foi relata-
do ao longo de toda a costa 
nordeste da Califórnia que 
milhares de gaivotas inex-
plicavelmente cometeram 
suicídio, voando a toda velo-
cidade em direção ao chão, 
prédios ou carros.

No dia 28 de março Pink Floyd lançava 
seu último disco de estúdio Division Bell

Lançado o clássico filme “Os 
Pássaros”, de Alfredo Hitchcock

 Explorar a história 
através das datas é uma ma-
neira fascinante de aprender 
mais sobre o passado do Bra-
sil e do mundo. Diariamente, 
eventos e acontecimentos im-
portantes deixam sua marca 
na história. O décimo quarto 
e último álbum de estúdio do 
Pink Floyd era lançado no 
Reino Unido em um dia como 
este, no ano de 1994. 
 The Division Bell 
contou com composições de 
David Gilmour e Richard Wri-
ght e contribuições de Polly 
Samson, esposa de Gilmour. 
O álbum também marcou o 
primeiro vocal principal de 
Wright em um álbum do Pink 

Floyd, algo que ele não fazia 
desde 1973, com The Dark 
Side of the Moon. O tema cen-
tral do álbum é sobre a comu-
nicação, com a ideia de que 
boa parte dos problemas da 
vida poderiam ser resolvidos 
pela conversa.
 O álbum alcançou 
um grande sucesso de vendas 
e chegou ao topo das paradas 
no Reino Unido e Estados 
Unidos, apesar de algumas 
críticas ácidas publicadas pela 
mídia especializada. No ano 
seguinte ao seu lançamento, o 
trabalho recebeu um Grammy 
de "Melhor Performance de 
Rock Instrumental" pela 
música "Marooned".

Said Abduani aproveita tudo 

Arte nas paredes da Percepção Musical

 Grande surpresa 
no Dia Mundial da Água, 
22 de março, foi o espa-
ço ecológico-cultural. O 
guardião das obras de 
arte feitas de materiais 
recicláveis é Said Abdu-
ani, professor de mate-
mática em Santa Cruz do 
Escalvado, mas consegue 
fazer 2 + 2 virar 5, como 
Roberto Carlos em sua 
música. Ele personaliza 
para-lama, faz pinturas 
artísticas em paredes e 
“manobra legal” no ar-
tesanato. Em Ponte Nova: 
Rua Nair Augusta Pires, 
340, Vila Oliveira.

 Visitando páginas 
do Facebook de artistas 
ponte-novenses, a editoria 
do Líder Notícias vislum-
brou que música é arte 
que sangra, acende e faz 
aprender a vida com suas 
nuances. Mas, descobriu 
também que existem ou-
tra arte interagindo com 
a musicalidade latente 
que brota nas paredes da 
Escola Percepção Musi-
cal: @joaoboscoreal por 
@lucasfreitas.ink Tio @
daviprimavera por @edu-
ardofonsecaart  Muita 
percepção nas paredes da 
@percepcaomusical, diz 
Arthur Vinih.

Imagem promocional do filme “Os Pássaros”
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Condenada ex-funcionária do Hospital São João 
Batista, de Viçosa: desvio de recursos financeiros

 Justiça de Viçosa 
condenou uma ex-funcioná-
ria do Hospital São João Ba-
tista a três anos e 03 (três) 
meses de reclusão, além de 
multa, pela prática do crime 
de peculato. A ex-funcio-
nária foi alvo da Operação 
Ressonância, que, em 2023, 
apurou a participação de 
funcionários no desvio de 
recursos do Hospital São 
João Batista. 
 Conforme apurado 
pelo Ministério Público, em 
2022, a então funcionária do 
setor financeiro se apropriou 
de pelo menos R$ 12 mil da 
instituição de saúde, entida-
de privada sem fins lucrati-
vos, que é conveniada ao Sis-
tema Único de Saúde (SUS).  
 Na sentença, a Jus-
tiça de Viçosa, considerando 
que a condenada preenche 
os requisitos exigidos por lei, 
substituiu a pena privativa 

 Na semana passa-
da, exatamente na quarta-
-feira, 19 de março, ainda de 
madrugada foi preso mais 
um alvo da operação Shen-
zi, deflagrada em fevereiro 
deste ano para desmantelar, 
na Zona da Mata, uma orga-
nização criminosa ligada ao 
Comando Vermelho (CV), do 
Rio de Janeiro. A prisão do 
integrante da facção, foragi-
do da Justiça do Rio de Janei-
ro, foi concretizada por po-
liciais militares na Rodovia 
MGC-265, altura do Km 109, 
no município de Rio Pomba.  
 Coordenada pelo 
Grupo de Atuação Especial 
de Combate ao Crime Or-
ganizado (Gaeco) Zona da 
Mata, unidade Visconde do 
Rio Branco, e pela Polícia 
Militar, a operação Shenzi 
já cumpriu 46 mandados de 
busca e apreensão e 45 pri-
sões temporárias nos mu-
nicípios de Ubá, Visconde 
do Rio Branco, Rio Pomba e 
Juiz de Fora. Além disso, de-
zenas de investigados já fo-
ram denunciados à Justiça. 
Todos os alvos presos nas 
fases da operação permane-
cem detidos.  
 Relembrando os 
fatos: no dia 25 de fevereiro 
deste ano, o Gaeco e a Polícia 
Militar iniciaram a Operação 
Shenzi, com o objetivo de 
apurar e reprimir o tráfico de 
drogas e a prática de crimes 
violentos, incluindo homi-
cídios, cometidos por mem-
bros de uma organização 
criminosa vinculada à facção 
Comando Vermelho, do Esta-
do do Rio de Janeiro.  

de liberdade por pagamento 
de multa e prestação de ser-
viços à comunidade.   O Mi-
nistério Público recorreu da 
sentença condenatória, re-
querendo o aumento da pena 
aplicada. A defesa da mulher 
também ainda pode recorrer 
da decisão. 

 O objetivo da opera-
ção foi cumprir 100 manda-
dos judiciais, sendo 46 man-
dados de busca e apreensão 
e 45 prisões temporárias, nos 
municípios de Ubá, Rio Pom-
ba, Visconde do Rio Branco e 
Juiz de Fora. A Justiça deter-
minou a apreensão de todos 
os veículos e valores em di-
nheiro pertencentes ou utili-
zados para fins criminosos. 
 O saldo da operação 
mostrou o tamanho da cri-
minalidade: 30 prisões em 
flagrante; 45 prisões tem-
porárias; 46 mandados de 
busca e apreensão; 17 armas 

 Em 2022, a mulher 
foi denunciada pelo Ministé-
rio Público por meio do Grupo 
de Atuação Especial de Com-
bate ao Crime Organizado 
(Gaeco), regional Visconde 
do Rio Branco, e pela 1ª Pro-
motoria de Justiça de Viçosa, 
pelo crime de peculato.

apreendidas, sendo 07 (sete) 
revólveres; 07 (sete) pisto-
las automáticas e 03 (três) 
submetralhadoras; 208 mu-
nições apreendidas, além de 
01 (uma) granada. 
 Na operação foram 
sequestrados R$ 24.230,50 
e 08 (oito) veículos. Drogas 
em profusão: 584 pinos de 
cocaína, 116 pedras de crack, 
41 porções de maconha e 04 
(quatro) tabletes da mesma 
substância, além de rádios 
comunicadores, balanças de 
precisão, coldres, coletes ba-
lísticos, bandoleiras e simu-
lacros de armas. ***Concurso do 

Exército para admissão à Es-
cola Preparatória de Cadetes 
(EsPCEx) oferece 440 vagas, 
das quais 400 para homens e 
40 para mulheres. Para con-
correr, os interessados devem 
ter ensino médio e idade entre 
17 e 22 anos (completados 
até 31 de dezembro de 2026). 
Além disso, é necessário ser 
solteiro e não possuir filhos 
ou dependentes.
 As inscrições foram 
abertas na última terça-feira, 
25 de março de 2025.O encer-
ramento está previsto para 09 

de maio e as provas estão mar-
cadas para 13 e 14 de setembro. 
Os interessados poderão se ins-
crever pelo site www.espcex.
eb.mil.br. Para acessar a pági-
na, é preciso ter conta no portal 
gov.br. A taxa de participação 
custa R$ 100.
 Quem desejar obter 
isenção do pagamento deve-
rá solicitá-la até 31 de março. 
Doadores de medula óssea 
e beneficiários do CadÚnico 
(Cadastro Único para Progra-
mas Sociais) podem requerer 
gratuidade.

Prefeito de Mariana entrega 
Excelso Colar Pedro Aleixo para o 
presidente do Tribunal de Justiça
 Na última sexta-
-feira, 21 de março, o pre-
feito de Mariana, Juliano 
Duarte, presidiu cerimônia 
de entrega do Excelso Colar 
Presidente Pedro Aleixo.  
O presidente do Tribunal 
de Justiça de Minas Gerais, 
desembargador Luiz Carlos 
Corrêa Junior recebeu a co-
menda, bem como 03 (três) 
outros magistrados. 
 A honraria, ou-
torgada pelo Município de 
Mariana, onde foi realizada 
a solenidade, reconhece 
personalidades que contri-
buíram significativamente 
para o fortalecimento do 
Direito e da Justiça, pres-
tando relevantes serviços à 
sociedade. 
 Na sua cidade na-
tal, Pedro Aleixo, que traba-
lhou no mesmo escritório 
de advocacia do ponte-no-
vense Milton Campos, aju-
dou, em 1963, na fundação 
da Academia Marianense 
de Letras, Ciência e Artes 
tendo se tornado imortal 

pela instituição. Paralela-
mente a sua formação jurí-
dica, exercia também o jor-
nalismo e em 1928, foi um 
dos fundadores e diretor do 
jornal Estado de Minas.
 Pedro Aleixo en-
frentou os anos de chum-
bo da Ditadura Militar 
brasileira e foi a única voz 
no Conselho de Segurança 
da República, que, em 13 
de dezembro de 1968, se 
insurgiu contra o Ato Ins-
titucional nº 5, o famige-
rado AI-5, em uma defesa 
inarredável da nossa de-
mocracia e das liberdades 
no Brasil. 
 25 anos antes, 
em 1943, Pedro Aleixo 
foi um dos signatários do 
Manifesto dos Mineiros, 
assinado em 24 de outubro 
de 1943, por um grupo de 
personalidades "que ex-
pressaram publicamente 
seu repúdio ao regime 
ditatorial do então Esta-
do Novo, do presidente e 
ditador Getúlio Vargas”.

OPERAÇÃO SHENZI

Prefeito Juliano Duarte, presidente do TJ desembargador Luiz Carlos Correa Júnior e Pedro 
Aleixo Neto (crédito da foto: divulgação TJ)
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Dois homens são presos por desvio de medicamentos 
no Hospital de Nossa Senhora das Dores

 A situação da alta 
dos preços nos meses de fe-
vereiro e março reflete até 
na criminalidade. Na terça-
-feira, 25 de março, a Polícia 
Militar registrou a prisão de 
um jovem de 22 anos, após 
furtar peças de picanha, 
whisky, pizzas e queijo de 
um supermercado, no cen-
tro do município de Sericita. 
 O ladrão esca-

 Um homem identi-
ficado como Itatiano Sérgio 
morreu após cair de uma bal-
sa nas águas do Rio Piranga. 
Segundo relato do Corpo de 
Bombeiros o trágico acidente 
aconteceu na noite de 25 de 
março, perto da Ilha da Garça, 
zona rural de Ponte Nova, en-
tre Distrito Rosário do Pontal e 
o Povoado Chopotó. 
 De acordo com infor-
mações repassadas pelo Corpo 
de Bombeiros, o pai da vítima, 
José Sérgio, relatou que seu fi-
lho se deslocava com a balsa 

lou uma parede lateral do 
supermercado e foi iden-
tificado pelas câmeras de 
segurança. Ele confessou o 
crime e revelou que as car-
nes estavam em sua gela-
deira. Os policiais militares 
conseguiram recuperar 04 
(quatro) peças de picanha e 
o home foi conduzido para a 
Delegacia de Polícia Civil de 
Abre Campo. 

pelo Rio Piranga quando, em 
determinado momento, per-
deu o equilíbrio e caiu na água. 
Apesar de estar com uma corda 
amarrada ao braço, a corrente-
za forte dificultou o resgate.
 José Sérgio ainda ten-
tou salvar o filho jogando uma 
corda, mas Itatiano não conse-
guiu segurá-la. A balsa conti-
nuou sendo arrastada pela força 
da água, levando consigo a víti-
ma, que não foi mais vista com 
vida. O corpo foi encontrado per-
to do trágico acidente e entregue 
para os serviços funerários.

Jovem de 22 anos 
assalta supermercado e 
rouba picanha e whisky

Homem cai de balsa na Ilha 
da Garça e morre afogado

Direção da casa de saúde sesquicentenária emitiu nota dizendo que realizou sindicância interna e enviou o caso para investigação da Polícia Civil

SERICITA

RIO POMBA

apurados pela Polícia Civil, 
que já instaurou inquérito, 
indicam que algumas remes-
sas podem terem sido envia-
das para o Rio de Janeiro. As 
autoridades policiais estão 
tentando identificar todos os 
envolvidos no esquema. Esse 
caso é mais um exemplo de 
como desfalques e desvios 
em hospitais podem afetar a 
qualidade do atendimento à 
população, especialmente em 
instituições que dependem do 
Sistema Único de Saúde (SUS).

NOTA DA IHNSD  
“A Irmandade do Hospi-
tal de Nossa Senhora das 
Dores informa que tomou 
conhecimento de ações 
suspeitas relacionadas às 
suas atividades e, após a 
realização de uma imediata 
investigação interna, en-

Agrogerais Segura. A opera-
ção será realizada em todo 
o Estado de Minas Gerais. 
A Polícia Militar foca suas 

Rua Dr. Eduardo Dalmoro, 
um homem de 33 anos foi 
abordado em sua residên-
cia. Durante a vistoria, os 
policiais encontraram co-
caína e maconha, além de 
embalagens para comercia-
lização de drogas. Também 
foram apreendidos uma ba-
lança de precisão, cadernos 
de anotações, aparelhos 
eletrônicos e certa quantia 

tegralmente com as inves-
tigações para que os fatos 
sejam devidamente escla-
recidos. Seguiremos acom-
panhando o caso e perma-
necemos à disposição para 
quaisquer esclarecimentos 
adicionais”. 

áreas rurais dos 14 municí-
pios que pertencem a unida-
de de Ponte Nova.
 Dentre as principais 
ações que serão desenvolvi-
das em todo estado de Minas 
Gerais destaca-se o combate 
ao crime organizado, com foco 
na repressão às organizações 
criminosas e na prevenção de 
delitos como furtos, roubos e 
receptação de produtos agrí-
colas, maquinários, insumos 
e gado. A operação também 
atuará contra crimes como 
tráfico de drogas, esteliona-
to e porte ilegal de armas de 
fogo. Ressalta-se que haverá 
fiscalização intensificada so-
bre veículos suspeitos.

Panorama, nada de ilícito 
foi encontrado.
 Os envolvidos 
receberam voz de prisão 
pelos crimes de tráfico de 
drogas e posse ilegal de 
armas e munições. Após 
passarem por atendimento 
médico, foram encaminha-
dos para Delegacia de Polí-
cia Civil para as providên-
cias cabíveis.

 Na manhã de sexta- 
feira passada, 21 de março, 
homens suspeitos de envol-
vimento nem um esquema 
de desvio de medicamentos 
no Hospital Nossa de Nossa 
Senhora das Dores (HNSD), 
foram presos por investigado-
res da Polícia Civil. Eles foram 
identificados como D.C.C.P, 
29 anos, e M.V.P, de 53. Este 
último seria um sargento da 
reserva da Polícia Militar.
 O caso aconteci-
do no HNSD, que tem uma 
grande relevância na área de 
oncologia e atende principal-
mente pacientes do SUS, está 
sendo investigado pela Polí-
cia Civil. A suspeita é de que 
medicamentos valiosos foram 
desviados da farmácia da casa 
de saúde, que fica no Centro 
Histórico de Ponte Nova.
 Relatos até agora 

 Em Ponte Nova o 
lançamento da Operação 
PMMG 20 anos: Agrogerais 
Segura, ocorreu na sede da 
21ª Companhia Indepen-
dente da Polícia Militar, Essa 
ação ocorrerá mensalmente 
e tem como principal objeti-
vo o combate a organizações 
criminosas que atuam no 
meio rural, especialmente 
aquelas especializadas em 
furtos, roubos, receptação de 
produtos e maquinários agrí-
colas e furto de gado.
 A Polícia Militar 
lançou na manhã da última 
terça-feira, 25 de março, a 
Operação PMMG 250 anos: 

 Uma operação 
simultânea da Polícia Mi-
litar, em 03 (três) endere-
ços, foi realizada na manhã 
de sexta-feira passada, 
21de março, em Rio Pom-
ba, para cumprimento de 
mandado de busca e apre-
ensão expedido pela Justi-
ça. Resultado: prisão de 02 
(dois) acusados.
 No 1º endereço, na 

caminhou as informações 
e apurações auferidas às 
autoridades competentes, 
em especial à Polícia Civil. 
 Reforçamos nos-
so compromisso com a 
transparência, a ética e a 
legalidade, colaborando in-

ações na prevenção de cri-
mes na zona rural, aumen-
tando a segurança dos mo-
radores e trabalhadores nas 

em dinheiro.
 Em outro endere-
ço, na Rua Dr. Alvarenga, 
os militares foram recebi-
dos pela mãe do suspeito, 
uma mulher de 64 anos. 
Eles encontraram acessó-
rios de armamento, muni-
ções de diferentes calibres, 
carregadores, coletes balís-
ticos e drogas. No 3º ende-
reço, localizado no Bairro 

Polícia Militar reforma policiamento no campo 
com o lançamento da Operação Agrogerais Segura

Polícia Militar cumpre mandados judiciais 
apreende drogas e prende suspeitos

PONTE NOVA

Imediações do Rio Piranga, ao lado da Ilha da Garça (crédito da foto: divulgação Corpo de Bombeiros)

PONTE NOVA
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Bandidos recebem policiais militares a 
tiros, mas levaram a pior: foram presos

Dois homens são presos em biqueira/bocada 
que foi desarticulada pela Polícia Militar

gências, refugiados em uma 
casa no Bairro São Pedro.  
 Dois (02) dos ho-
mens foram presos em 
flagrante por tentativa de 
homicídio contra os poli-
ciais:01 (um) adolescente 
de 17 anos foi apreendido. 
O 3º homem, de 34 anos, 
foi preso por posse ilegal de 
arma de fogo. O 4º suspeito, 
de 19 anos, ainda continua 
desaparecido. Eles estão 
envolvidos em uma tentati-
va de homicídio contra um 
adolescente de 17 anos e de 
02 (dois) homens de 35 e 41 
anos. A perícia técnica da 
Polícia Civil analisou a casa 
do adolescente, onde foram 
encontradas marcas de tiros. 
 Os policiais milita-
res apreenderam durante a 
operação 02 (dois) revólve-
res de calibre .38; 03 (dois) 

dentro da residência de uma 
testemunha. Os policiais mi-
litares apreenderam 28 pe-
dras de crack, que foram en-
contradas dentro da casa. Os 
outros 02 (dois) suspeitos fo-
ram encontrados escondidos 
em um quarto, onde foram lo-
calzxiadas 02 (duas) porções 
de maconha.
 O proprietário do 
imóvel, um homem de 32 anos, 
também foi detido. Ele alegou 
desconhecer o tráfico, embora 
tenha dado abrigo aos suspei-
tos. Todos os envolvidos foram 
presos pelos crimes de tráfico 
de drogas, associação para o 

 Bandidos e poli-
ciais militares chegaram 
a trocar tiros na manhã do 
último domingo, 23 de mar-
ço, no Bairro Cidade Nova, 
mais precisamente na Ria 
João Mayrink. Um dos dis-
paros atingiu o retrovisor 
de uma viatura policial. 
Agindo com resposta alta-
mente qualificada, os mili-
tares prenderam 03 (três) 
pessoas e apreenderam um 
adolescente, envolvidos em 
uma tentativa de homicídio 
em Ponte Nova. 
 A ação resultou na 
recuperação de uma motoci-
cleta furtada e na apreensão 
de 04 (quatro) armas de fogo. 
Guarnições da Polícia Militar 
atenderam ao chamado, pois 
havia denúncia de tiroteio. 
Os homens tentaram fugir, 
mas foram presos após dili-

 Uma operação coor-
denada por policiais militares 
que desarticularam um ponto 
de tráfico na Travessa Antônio 
Silvério, no Bairro Louroçal. 
A ação policial aconteceu na 
tarde de segunda-feira, 24 de 
março, após denúncias de-
núncia anônima via telefone 
181. Os policiais identificaram 
03 (três) suspeitos que se re-
vezavam na venda de drogas.
 Durante a abor-
dagem, um dos indivíduos 
tentou fugir, descartando 01 
(uma) sacola, 01 (um) celu-
lar e 01 (uma) pochete. Ele 
foi alcançado pelos policiais 

revólveres de .32; 10 mu-
nições: 06 (seis) de calibre 
.38 e 04 (quatro) de calibre 
.32; roupas usadas no mo-
mento dos crimes, além de 
R$ 60,00 em dinheiro. A 
PM também recuperou uma 
motocicleta Honda NXR 
Bros, de cor branca, que ha-

tráfico e organização crimino-
sa, considerando a estrutura-
ção da atividade e a divisão de 

via sido furtada e utilizada 
pelos criminosos. 
 Os presos e o ado-
lescente apreendido, junta-
mente com as armas e ma-
teriais apreendidos, foram 
encaminhados para a De-
legacia Regional de Polícia 
Civil de Ponte Nova.

funções entre eles. Eles fica-
ram detidos na Delegacia Re-
gional de Polícia Civil, de Ubá.

CIDADE NOVA

UBÁ

Crédito da foto: divulgação PM de Ponte Nova

 Desta vez, policiais 
militares não conseguiram 
segurar a viatura e ela caiu 
em um quintal na cidade de 
Visconde de Rio Branco. O 
veículo capotou e parou no 
quintal de uma residência 
em Visconde do Rio Branco, 
na Zona da Mata mineira, 
no último domingo, dia 23 
de março. 
 O acidente ocorreu 
durante uma perseguição a 

um motociclista em atitude 
suspeita. A viatura atraves-
sou uma cerca de madei-
ra antes de capotar e cair. 
Nenhum policial militar 
ou morador da residência 
ficou ferido. O motociclista 
fugiu e não foi encontrado 
até o momento. A viatura, 
danificada foi removida 
para o pátio da Companhia 
de Polícia Militar de Viscon-
de do Rio Branco.

Viatura policial capota e cai 
no quintal residência quando 

perseguia motociclista
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A SECRETARIA DE DESENVOLVIMENTO RURAL TEM PROMOVIDO AÇÕES ESSENCIAIS PARA O 
PROGRESSO DAS COMUNIDADES RURAIS, TRAZENDO BENEFÍCIOS QUE IMPACTAM
 DIRETAMENTE A QUALIDADE DE VIDA NO CAMPO.

 NOVAS MÁQUINAS PARA O DESENVOLVIMENTO RURAL
COM A CHEGADA DA PATROL E DA RETROESCAVADEIRA, ESTAMOS MELHORANDO A 
INFRAESTRUTURA DAS ESTRADAS RURAIS, FACILITANDO O ACESSO E PROPORCIONANDO
MAIS SEGURANÇA AOS MORADORES.

JUNTOS, ESTAMOS CONSTRUINDO UM CAMPO MAIS FORTE E DESENVOLVIDO!

DEENCONTRO
RURAIS

2º ENCONTRO DE MULHERES RURAIS
O EVENTO REUNIU CENTENAS DE MULHERES DO CAMPO PARA COMPARTILHAR EXPERIÊNCIAS E
FORTALECER O PAPEL FEMININO NA AGRICULTURA E NO DESENVOLVIMENTO RURAL.

MULHERES

INTERVENÇÃO EMERGENCIAL NO BRITO
APÓS CHUVAS DE JANEIRO: RESTAURAÇÃO
DE VIA NÃO PAVIMENTADA E ENCASCALHAMENTO.

COMUNIDADE JOANINHO: 
SERVIÇO DE PATROLAMENTO E 
ENCASCALHAMENTO

COMUNIDADE BOA VISTA:
SERVIÇO DE PATROLAMENTO E 
ENCASCALHAMENTO

ENTREGA DA PATROL E DA RETROESCAVADEIRA
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E.C Palmeirense joga em 29 de março pela 
Supercopa dos Inconfidentes e Vale do Piranga

 Nesta sexta-feira, 
28 de março, o Cine Calça-
dão exibirá o documentário 
Da Roça às Olimpíadas: 
A Trajetória do Milkboy. 
A obra mostra a história 
do menino Ivanir Teixei-
ra, que começa a pedalar 
para entregar leite na zona 
rural de Viçosa e se torna 
o 1º brasileiro a competir 
em mountain bike em uma 
Olimpíada. A exibição terá 
a participação de Ivanir Tei-
xeira e do diretor do filme, 
para debate com os alunos. 
 Com direção de 
Guilherme Gjorup, com re-
cursos captados por meio 
da Lei Paulo Gustavo de 
Incentivo à Cultura, a his-
tória de Ivanir Teixeira, 
ilustre cidadão viçosense, 
finalmente chega às telas. O 
documentário traz imagens 
inéditas e depoimentos de 
familiares e pessoas que 
acompanharam a carreira, 

 A Supercopa dos In-
confidentes e Vale do Piran-
ga programou para este fim 
de semana diversos jogos 
que fazem parte da 3ª roda-
da da fase de classificação 
(1º turno). Serão realizados 
05 (cinco) jogos. Estão so-
brando na disputa as equi-
pes do Peñarol F.C (Ouro 
Preto), Piranga E.C (Piran-
ga) e Intercontinental F.C 
(Itabira), todos com 100% 
de aproveitamento e invic-
to: conquistaram 06 (seis) 
pontos ganhos em dois jogos 
disputados. 
 No sábado, 29/03, 
às 15 horas, na Arena da 
Barra, em Ouro Preto, jogam 
Peñarol F.C x Clube Atlético 
Cohab/CAC, de Itabirito; no 
mesmo horário, em Viçosa 
entram em campo (Arena da 
Barrinha) as equipes do Viço-
sa Esporte e Lazer/VEL x Tupi 
F.C (Teixeiras). Às 16:00, no 

os percursos e percalços 
desse ilustre viçosense, íco-
ne do esporte nacional.
 Além de competir 
em Olimpíada, Ivanir Tei-
xeira virou referência em 
mountain bike. Represen-
tando o Brasil nas maiores 
competições do mundo. 
Em 1996, Ivanir Teixeira e 
Márcio Ravelli fizeram his-
tória como os primeiros 
atletas brasileiros a compe-
tir em mountain bike numa 

Estádio Juca Fonseca, na Vila 
Oliveira, em Ponte Nova, o 
Pontenovense Futebol Clube 
enfrenta o Intercontinental 
F.C, de Itabira.
 Ainda no sábado, 
29/03, às 18 horas, em Ca-
tas Altas, na Arena Tratex, 
Catas Altas F.C x Sete de Ou-
tubro E. C. O encerramen-
to da 3ª rodada acontece 
no domingo, 30 de março 
no estádio do Pau D’alho 
(Mário Lobo), às 10 horas, 
quando jogam E.C Palmei-

Olimpíada. Foi em Atlanta, 
Estados Unidos, feito que 
colocou o Brasil no radar do 
esporte internacional.
 Outro evento mar-
cará a trajetória de Milkboy: 
dia 06 de abril, acontecerá 
um passeio ciclístico para 
toda a família, com saída 
às 8 horas do Centro de 
Tecnologias Alternativas 
da Zona da Mata/CTA no 
Bairro Violeira, seguido de 
exibição do filme.

rense e LS Agropecuária F.C.
 A Supercopa dos 
Inconfidentes e Vale do Pi-
ranga é uma promoção da 
Liga Municipal de Desportos 
de Ponte Nova: conta com 
a participação de 11 equi-
pes divididas em 03 (três) 
chaves de 04 (quatro) e 03 
(três) equipes. Classificam-se 
para as quartas de final as 03 
(três) melhores classificadas 
das Chaves A e B mais as 02 
(duas) melhores classificadas 
da chave C. 

Chega às telas o documentário que conta a 
saga do atleta olímpico Milkboy, de Viçosa

Começou o Campeonato Regional 
do Açúcar nas categorias de base

 Teve início no sá-
bado passado, 22 de mar-
ço, o Campeonato Regio-
nal do Açúcar categorias 
Sub-11 e Sub-13. A promo-
ção da Liga Desportiva de 
Urucânia (LDU), presidida 
pelo desportista Geral-
do Divino. Participam da 
competição equipes das 
cidades de Rio Casca, San-
to Antônio do Grama, Dom 
Silvério, Oratórios, Urucâ-
nia, Rio Doce e Jequeri.
 Leia os resultados 
da 1ª rodada: em Rio Cas-
ca, no Estádio José Cuperti-
no Mol, jogaram Sociedade 
Esportiva Riocasquense/
SER x Gramense E.C, com 
estes resultados: SER per-
deu por 3 x 1 do Gramense 
(Sub-11) e ganhou de 3 x 2 

no Sub-13. Em Urucânia, 
na Arena Franciscão, Uru-
cânia E.C x EC Riodocense. 
Placares: 7 x 0 e 5 x 0 para 
o Urucânia E.C.
 Em Oratórios, 
estádio Cota Martins, Ora-
tórios FC x Sport Club Sau-
dense, a equipe da casa 

venceu nas 02 (duas) ca-
tegorias: 8 x 0 no Sub-11 e 
5 x 1 no Sub-13; em Jeque-
ri, no Estádio João Bosco 
Calais, Jequeriense F.C x 
Sericita E.C: Time da casa 
venceu por 6 x 1 no Sub-
11, mas perdeu por 5 x 1 no 
Sub-13 para o Sericita E.C.

SUB-11/SUB-13

A equipe Sub-11 estreou vencendo o Sport Club Saudense, de Dom Silvério (crédito da foto: Ins-
tagram Marcos Dias)

Intercontinental F.C, de Itabira (crédito da foto: Instagram do clube)

E.C Palmeirense, de Ponte Nova (crédito da foto: arquivo do clube)


